Espérel Les enfants de l'IMP ont participé à la fête de fin d'année

Samedi, une fête était organisée à l'IMP l'Espérel pour les enfants de 5 à 14 ans.

Bernard Triponey, directeur depuis 2007, accueille dans cette structure 42 enfants venant de l'agglomération, mais aussi par extension de Clerval, de Pont-de-Roide, d'Hérimoncourt et d'Héricourt.

Sur orientation de la MDPH (Maison Départementale des Personnes Handicapées) et à la demande des parents, les enfants peuvent intégrer cet institut, avec des instituteurs spécialisés, des éducateurs, un orthophoniste, un psychologue.

L'établissement médico-social est composé d'une équipe de 20 personnes pour encadrer 3 classes avec un effectif global de 42 enfants. La répartition est la suivante : une classe de 12 élèves pouvant suivre 15 à 21heures de cours par semaine, le groupe de 14 élèves (10 à 18heures), le der-



Quel bonheur de se promener à dos de poney par un beau jour de fête. Photo Chantal Dang-Ha Brizi

nier groupe de 16 élèves en plus grandes difficultés peuvent rester concentrés entre 3 à 12 heures. Dans cette école, les enfants évoluent à leur rythme dans diverses salles : sensorielle, d'activités, de poterie, d'arts plastiques, d'activité photo, de cuisine pédagogique, d'expression, à manger, d'accueil des familles, de classe. Les enfants sont pris en charge de 8h30 à 16h20.

De belles et nombreuses mosaïques, œuvres des enfants, sont présentes dans tout l'établissement.

Toute une palette de jeux était proposés: du maquillage, les dés en mouvement, le jeu des palais, les objets cachés, la planche à savon, le chamboule tout... l'audition d'un chœur d'enfants et bien sûr de délicieuses pâtisseries faites par les parents, des boissons fraîches et des lots surprises pour les enfants.

Chantal Dang-Ha Brizi